

DER HASE UND DAS EICHHÖRNCHEN

An einem sonnigen Tag befanden sich der Hase und das Eichhörnchen auf der Suche nach Nahrung. Der Hase war immer erfolgreich, doch heute war der Hase nicht so gut dran. Das Eichhörnchen dagegen war sehr froh und lachte den Hase aus und sagte: „Na Hase, heute mal keinen Erfolg bei der Suche gehabt?“ Doch Plötzlich kam ein Fuchs und fraß die ganze Nahrung vom Eichhörnchen auf. Der Hase war sehr erschrocken und schlich sich zur Seite und sagte: „Nun Eichhörnchen wo ist deine Nahrung?“ Und machte es sich auf den Weg nach Hause. Auf dem Heimweg fand der Hase ein riesiges Möhrenfeld und genoss es in vollen Zügen.

Moral: Mit Geduld bekommt man alles, was man sich wünscht.



Geschrieben von: Heyfa